



Nouvelle étape pour la caravane du 60<sup>e</sup> au MMM Crissier.

# Duathlon à Ecublens

Samaritaine bénévole, Isabelle Pietrovito utilise son savoir-faire pour les clients du centre et lors de diverses manifestations.

Cette semaine, notre tour du canton qui marque le 60<sup>e</sup> anniversaire de Migros Vaud fait un arrêt au MMM Crissier pour une rencontre avec Isabelle Pietrovito. Collaboratrice depuis 1988 dans ce magasin, cette femme vive et toujours en mouvement a passé quelque temps à la caisse avant d'occuper le poste de vendeuse dans le non alimentaire. Depuis 2004, elle travaille comme gestionnaire de produits, après avoir été spécialiste en gestion de marchandises pendant trois ans.

## Porter secours

Femme d'engagement, elle aime les contacts, les gens en général et ses collègues en particulier. Elle a trouvé dans l'activité de samaritaine une manière gratifiante de servir son prochain. Elle a suivi les cours requis pour apprendre les bases de l'anatomie et l'art de donner les premiers soins.

C'est donc sur elle que les clients du centre, mais également les collaborateurs, peuvent compter en cas de petites blessures ou de chutes.

Pour Isabelle, porter secours est une seconde nature et comble un besoin de servir évident. C'est donc tout naturellement qu'elle joue les béné-



Isabelle Pietrovito, samaritaine bénévole, au service de ses semblables.

## Course Destiny

Course Destiny pour la lutte contre le cancer, 10 et 11 juin, à Ecublens.

Différentes possibilités pour s'inscrire:

- par virement postal (jusqu'au 6 juin) CCP 17-731928-5
- par Internet jusqu'au 8 juin
- sur place, moyennant un supplément de 3 à 5 francs. Pas

de supplément pour le sport handicap.

La finance d'inscription varie en fonction de la catégorie choisie. Nombreuses animations pour enfants.

**Plus d'informations et inscriptions** sur [www.association-destiny.ch](http://www.association-destiny.ch) et [info@association-destiny.ch](mailto:info@association-destiny.ch) ou par téléphone au 021 691 58 34.

voles dans les nombreuses manifestations qui ont lieu dans sa région au travers du groupe d'intervention sanitaire

(GIS), le bataillon de volontaires des pompiers de Lausanne.

La cinquième édition de la course Destiny à Ecublens fait

partie de ces événements existant grâce à toutes ces personnes qui s'engagent avec dévouement pour une cause qui leur est chère, comme Isabelle Pietrovito le fait pour le secourisme. Sensible à ce bénévolat, cette dernière encourage un maximum de personnes à prendre part à cette manifestation en faveur des enfants et adultes malades ou handicapés.

Le bénéfice de cette course, soutenue par le Pour-cent culturel Migros, est versé intégralement à la Ligue vaudoise contre le cancer qui peut ainsi poursuivre son action contre cette terrible maladie.

Le samedi 10 et le dimanche 11 juin, le rendez-vous est donné – comme de tradition – au stade d'athlétisme du Crosset à Ecublens (voir ci-contre).

La course est ouverte aux marcheurs, aux coureurs, aux jeunes et aux moins jeunes et, cette année pour la première fois, aux pratiquants du nordic walking.

Le samedi, musique, cor-tège, maquillage, château gonflable, lâcher de ballons, entre autres, mettront la fête au cœur des participants.